



FREE UNIVERSITY OF BRUSSELS

Integrating student refugees

On the occasion of the start of the academic year, the Free University of Brussels (Université libre de Bruxelles / ULB) announced the opening of a dedicated helpdesk to mentor student refugees, as well as the creation of 10 postdoctoral chairs.

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[Bulgaria and Romania were not ready for accession >>](#)

[EU Prize for Women Innovators 2017 >>](#)

[Regional yearbook 2016: my region in figures >>](#)

[Towards a European Solidarity Corps >>](#)

[European Mobility Week 2016 >>](#)

[Tusk in Bratislava: Maybe the EU will be stronger after Brexit >>](#)

[Eurostat: Energy in the European Union >>](#)

[Austerity-hit citizens allowed to sue troika >>](#)

[Number of first time asylum seekers slightly up >>](#)

[Commission proposes Political Dialogue and Cooperation Agreement with Cuba >>](#)

[Minimum wage debate in EU centres on social dumping, 'fair pay' >>](#)

[Language learning at school: English clearly dominant >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

Results-oriented local development

The FARNET Support Unit has just published “Results-oriented CLLD in fisheries areas”, a useful document for all local development practitioners.

[Read more >>](#)

Other news

THE WORLD ACCORDING TO EUROPE’S INSURGENT PARTIES

As the **British leave vote** reverberates across the EU, the full force of **European anti-establishment parties** is hitting home. The **European Council of Foreign Relations (ECFR)**, a pan-European think-tank, has carried out a **comprehensive survey** of these outsiders, identifying **45 parties**, analysing their public statements, and interviewing representatives of 41 of them. The result is a series of **factsheets**

summarizing the different parties' positions on **foreign policy, immigration**, etc. in 27 EU member states.

[Read more >>](#)

EXEMPLARY CROSS-BORDER PROJECTS

Every year, **MOT (Mission Opérationnelle Transfrontalière)** publishes an **updated dossier** presenting cross-border projects that may serve as examples. The purpose is to illustrate the role of **cross-border cooperation** in daily life and its impact on **people living in border areas**.

[Read more >>](#)

EUROPE'S DISPOSABLE INCOME, MAPPED

A striking **visualisation** published by *The Atlantic CITYLAB* shows how much **buying power** average Europeans really have **after tax**.

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to [Jean-Luc Janot](#).



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL asbl

23 SEPTEMBRE / SEPTEMBER 2016

[> English version](#)

UNIVERSITÉ LIBRE DE
BRUXELLES

Intégrer les



étudiants réfugiés

A l'occasion de la rentrée académique, l'Université libre de Bruxelles (ULB) a annoncé l'ouverture d'un desk d'accueil spécifique destiné à encadrer les étudiants réfugiés ainsi que 10 chaires postdoctorales.

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[Bulgarie et Roumanie n'étaient pas prêtes à rejoindre l'UE >>](#)

[Prix européen des femmes innovatrices 2017 >>](#)

[Annuaire régional 2016: ma région en chiffres >>](#)

[Vers un Corps européen de solidarité >>](#)

[Semaine européenne de la mobilité 2016 >>](#)

[Tusk espère une Europe plus forte après le Brexit >>](#)

[Eurostat: l'énergie dans l'Union européenne >>](#)

[Les victimes de l'austérité pourront poursuivre la troïka >>](#)

[Le nombre de primo-demandeurs d'asile en légère hausse >>](#)

[La Commission propose un accord de dialogue politique et de coopération avec Cuba >>](#)

[La pression pour un salaire minimum européen s'accroît >>](#)



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

Le développement local axé sur les résultats

La Cellule d'appui FARNET vient de publier «Le DLAL axé sur les résultats dans les zones de pêche», un document utile pour tous les praticiens du développement local.

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

LE MONDE SELON LES PARTIS PROTESTATAIRES D'EUROPE

Le **Brexit** a renforcé les **partis anti-établissement** partout en Europe. Le **European Council of Foreign Relations (ECFR / Conseil européen des relations étrangères)**, un **think-tank** paneuropéen, a réalisé une **étude exhaustive de 45 de ces partis**, analysé leurs déclarations publiques et interrogé des représentants de 41 d'entre eux. Le résultat est une série de **fiches d'information** résumant les positions des différents partis sur la **politique étrangère**, l'**immigration**, etc. dans 27 Etats membres de l'UE.

[Lire plus >>](#)

PROJETS TRANSFRONTALIERS EXEMPLAIRES

Chaque année, la **Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT)** publie un **dossier actualisé** présentant des **projets transfrontaliers** exemplaires. **16 fiches projets** illustrent le rôle de la **coopération** transfrontalière au quotidien et son impact dans la **vie des habitants** des territoires frontaliers.

[Lire plus >>](#)

UNE NOUVELLE AMBITION TERRITORIALE POUR LA FRANCE EN EUROPE

A la demande du gouvernement français, **Claudi Lebreton**, **Marjorie Jouen** et **Clara Boudehen** ont réalisé un **rapport** visant à la concrétisation d'une nouvelle **politique d'aménagement** et de **développement durable** des **territoires de France** dans une perspective de **renforcement de l'Union européenne**.

[Lire plus >>](#)

LE REVENU DISPONIBLE EN EUROPE, CARTOGRAPHIÉ

Une **carte** très parlante publiée par **The Atlantic CITYLAB** montre le **pouvoir d'achat réel** dont disposent en moyenne les Européens **après impôts**.

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à **Jean-Luc Janot**.